

Grosses Jubiläum

Nelson Ferreira: «Der FC Thun ist eine Herzensangelegenheit»

Der FC Thun feiert in diesem Jahr sein 125-Jahr-Jubiläum. Nelson Ferreira hat den Club über 25 Jahre selbst begleitet – erst als Mittelfeldspieler und heute als Nachwuchstrainer. «Nello» erzählt, was das Jubiläum bedeutet und wie er Champions-League-Teilnahme erlebt hat.



Im Mai 2019 wird Nelson Ferreira in der Stockhorn Arena in Thun als aktiver Spieler verabschiedet. (© KEYSTONE/Peter Schneider)



Jetzt mitdiskutieren



BärnToday: Sie haben seit 1998 mit dem FC Thun zu tun. Was sind ihre prägendsten Erinnerungen aus all den Jahren?



Nelson Ferreira: Der Aufstieg in die Super League, die Zeit in der Champions League, der Abstieg, Wettskandale, – all die Höhen und Tiefen, die ich erleben durfte. Am Schluss überwiegt natürlich das positive, was man mit dem FC Thun erreichen konnte. Mit wenig Geld konnten wir viel herausholen. Als Familie konnten wir den Verein in den Vordergrund bringen. Was ich über all die Jahre mitnehmen konnte war, die Erfolge zusammen zu geniessen, und kann das nun weitergeben.

Welche Bedeutung hat der Club für Sie?

Er bedeutet mir sehr viel, sonst wäre ich nicht mehr da. Der FC Thun ist eine Herzensangelegenheit, ich bin hier gross geworden und komme aus der Region. Der Club hat mir viel gegeben und ich konnte dem Club dementsprechend auch viel auf

den Weg geben. Die Erfahrungen, die ich über die Jahre gesammelt habe, möchte ich nun den Jungen weitergeben, damit der Club noch besser wird und dass wir bald wieder aus der Challenge League in die Super League kommen.

Was bedeutet das 125-Jahr-Jubiläum für den FC Thun?

Das bedeutet sehr viel – es steckt eine Geschichte dahinter. Es ist ein wichtiges Jahr für uns, in dem wir viele Aktivitäten durchführen werden.

Ausstellung «Rot Wyss si üsi Farbe»

Eine der Aktivitäten, mit denen das 125-Jahr-Jubiläum gefeiert wird, ist eine Sonderausstellung im Schloss Thun. Die Ausstellung startet am Sonntag, 2. April, und dauert bis am 31. Oktober.

Ein Jubiläumsspiel gegen den FC Vaduz findet am Sonntag, 7 Mai, statt.

Das komplette Jubiläumsprogramm findet sich [auf der Website des FC Thun.](#)

Was wird in der Sonderausstellung zum Jubiläum zu sehen sein?

Im Schlossmuseum wird die Geschichte des FC Thuns mit Bildern dargestellt werden. Zudem wird es Medaillen und Pokale zum Anschauen geben.

Wie war das damals, 2005 mit dem kleinen FC Thun in der grossen Champions League zu spielen?

Das war ein Märchen – die kleine Stadt Thun konnte in der grossen Fussballwelt dabei sein. Wir hatten uns das erkämpft und erarbeitet unter unsere Trainern Hanspeter Latour und Urs «Longo» Schönenberger. Als wir in die Gruppenphase kamen, war das wirklich Weltgeschichte, dass wir gegen diese grossen Mannschaften wie Ajax Amsterdam, Arsenal oder Sparta Prag spielen durften. Das waren sehr spezielle Spiele für uns – wir waren damals in einer Blase, in einem Fussballmärchen. Noch heute reden wir darüber, aber die Zeit war damals schnell vorbei und wir konnten sie fast nicht geniessen. Aber ja, wir waren dabei.



fcthun_official
18.5K Follower

[Profil ansehen](#)



125 JAHRE!
Der FC Thun feiert Jubiläum

[Mehr auf Instagram ansehen](#)

Gefällt 680 Mal

fcthun_official

Der FC Thun Berner Oberland feiert sein 125-jähriges Bestehen! 🎉⚽

Wir haben ein attraktives Programm für Dich zusammengestellt, inklusive einer Sonderausstellung im Schloss Thun, einem Jubiläumsspiel sowie einem Festanlass für die breite Bevölkerung inklusive eines Legendenspiels mit unserem Mitjubilaren [@bscyb_offiziell](#)

[→](#) Schau auf unsere Website für alle Infos und sichere Dir einen unserer exklusiven Jubiläumsartikel [←](#)

[#FCThun125](#) [#jubiläum](#) [#wahriliebi](#)

[Alle Kommentare ansehen](#)

Kommentieren ...

Wie hat es der FC Thun immer wieder geschafft, mit seinen Möglichkeiten oben mitzuspielen?

Es braucht eine Einheit. Das zeichnet den FC Thun aus, dass man gemeinsam zum Erfolg kommt. Da gehören auch die Platz- und Materialwarte dazu. Es muss vieles stimmen, damit man erfolgreich sein kann. Jetzt sind wir wieder auf dem richtigen Weg und ziehen alle am gleichen Strang. Ich denke, dass es so wieder gut wird. Für den Erfolg braucht es alle, es ist ein Mannschaftssport und es braucht jeden einzelnen.



Etwas gesehen? Melde dich via
Whatsapp.

Empfohlene Artikel



Traditionsverein

Die lange Geschichte des FC Thun



Challenge League

Dank spätem Tor: Thun holt gegen Xamax einen Punkt

Heute



8° | 16°

Mi



6° | 18°

Do



6° | 23°

Aktuell zwei
Verkehrsmeldungen

Jetzt mitdiskutieren



Stefanie Küng

Zur Autorin

veröffentlicht: 29. März 2023 18:49

aktualisiert: 29. März 2023 18:49

Quelle: BärnToday

Mehr lesen über

FC Thun

Jubiläum

Am meisten gelesen

Galerie

Er war noch jung und fit: Warum Hund Wakiza eingeschläfert wurde

Steuern

Kanton Bern verschickt Steuerrechnungen für zwei Milliarden Franken

Video

1.Mai-Demo in der Berner Innenstadt

Linksautonome bringen ÖV in Bern zum Erliegen – keine Ausschreitungen

Nach Selbstunfall

Beim Tourismus-Center Spiez: Auto durchbrach Glas-Fassade



Impressum

Team

Jobs bei CH Media

Kontakt

Newsletter

Werbung

Netiquette

Datenschutz

Alle Angebote der

BärnToday 2023

